

La Team Isuzu compte quatre nouveaux ambassadeurs

ISUZU

Le Isuzu D-Max, partenaire des sportifs

Isuzu, partenaire des sports de plein air, d'aventures et de sensations fortes, est fier de compter quatre nouveaux ambassadeurs : la championne de snowboard Marion Haerty, le champion de bodyboard Pierre-Louis Costes, le rugbyman professionnel Wenceslas Lauret et le cavalier de concours complet Thomas Carlile. Ces sportifs viennent compléter la team Isuzu, constituée de la kite surfeuse Charlotte Consorti, du champion de jet ski Jean Bruno Pastorello et du chasseur et présentateur de Seasons Hebdo, David Chaignon. Son pick-up D-Max s'adapte en effet parfaitement aux besoins des grands sportifs. Idéal pour se déplacer sur toutes sortes de terrains, il permet de charger du matériel, de tracter un van et de faire des mises à l'eau grâce à sa capacité de remorquage de 3500 kg et à sa charge utile jusqu'à 1100 kg.

La Team Isuzu s'agrandit de quatre sportifs

Adepte de la glisse depuis sa première montée sur une planche de snowboard à l'âge de 10 ans, **Marion Haerty** pratique le snowboard en tant que professionnelle depuis ses 16 ans. La jeune femme a décroché le titre de Championne du monde de snowboard freeride sur le Freeride World Tour 2017, devenant ainsi une rideuse incontournable de sa génération.

Marion Haerty roule désormais dans son pick-up D-Max Crew Supernova : *"C'est un vrai honneur d'intégrer la famille Isuzu et je me réjouis d'écrire une nouvelle page avec ce partenariat."*

Le D-Max facilitera mes déplacements dans tous les types de conditions météorologiques, la neige ne sera donc plus un problème pour me rendre sur mes entraînements ou compétitions."



Marion Haerty, championne du monde de snowboard freeride

Pierre-Louis Costes se passionne pour le bodyboard à l'âge de 10 ans. Tout juste âgé de 14 ans, il obtient son premier titre de champion d'Europe et devient bodyboarder professionnel. En 2011, il est sacré champion du monde IBA (International Bodyboarding Association) et ISA (International Surfing Association).

Son pick-up D-Max Crew Supernova ne le quitte à présent plus : *« C'est un honneur et une grande fierté pour moi que de devenir ambassadeur Isuzu, une marque qui partage des valeurs importantes pour le sportif que je suis, telles que l'efficacité ou la robustesse. Le modèle D-Max est le véhicule idéal pour une personne qui pratique le bodyboard ou le surf, ce pick-up permettra de transporter tout mon matériel mais aussi de conduire sur de nombreux terrains différents et d'accéder aux spots les plus difficiles d'accès ».*



Pierre-Louis Costes, champion du monde de bodyboard

Joueur de rugby professionnel, **Wenceslas Lauret** est vice-champion de la Coupe d'Europe de rugby à XV, en 2010, et vainqueur du Challenge Européen, avec le Biarritz Olympique Pays Basque. En 2013, il intègre le Racing Métro 92 au poste de troisième ligne et devient avec son équipe, en 2016, champion de France et vice-champion d'Europe.

Notre nouvel ambassadeur a adopté son D-Max Crew Supernova : *« Je suis heureux et fier de faire partie des ambassadeurs de la marque Isuzu. Le pick-up D-Max me permettra de transporter beaucoup plus aisément tout mon matériel d'entraînement (ballon, sac de placage, bouclier) afin d'améliorer mon quotidien. Ses qualités font du D-Max le pick-up le plus solide, performant et fiable sur le marché, et telle est l'excellence que je souhaite atteindre dans ma discipline. »*



Wenceslas Lauret, rugbyman professionnel

Thomas Carlile découvre l'équitation à l'âge de 10 ans. Il débute les compétitions dès 13 ans et se passionne très vite pour le concours complet. En 2013, il cumule les titres : champion de France des 5 ans, vice-champion de France des 6 et 7 ans et champion du monde des 6 et 7 ans. En 2015, il remporte deux des six étapes du Grand National, est sacré Vice-Champion du Monde des Chevaux de 7 ans et remporte son premier titre de Champion de France Pro Elite.

Thomas Carlile a réceptionné il y a peu son pick-up D-Max Solar : *« Je suis enchanté et fier qu'une marque comme Isuzu porte un intérêt envers mon sport et envers mes performances. Mon pick-up Isuzu D-Max est parfaitement adapté à mes activités quotidiennes : déplacement de fourrage ou de grains, transport de chevaux au moyen du crochet d'attelage, conduite sur champ avec tractage de van grâce aux quatre roues motrices et hard top permettant de transporter tout le matériel nécessaire pour plusieurs chevaux. »*



Thomas Carlile, cavalier de concours complet



A propos d'Isuzu :

Fondé en 1916, Isuzu Motors est le premier constructeur de véhicules établi au Japon et il est leader dans le monde pour la production de véhicules commerciaux et de moteurs industriels.

Le premier Pick-up badgé Isuzu est né en 1963. Après 11 générations, aujourd'hui plus de 8,5 millions de personnes dans le monde entier ont confiance en la solidité, la fiabilité et l'efficacité des pick-up Isuzu.